

Einbrecher klauen Mischpult und Mikrofone aus Vereinsheim in Hanau!



In der Zeit zwischen Samstagmittag und Dienstagnachmittag haben unbekannte Täter in Hanau ein Vereinsheim heimgesucht und dabei ein Mischpult sowie Mikrofone gestohlen! Die Einbrecher scheinen ein musikalisches Interesse zu haben, denn sie entkamen nicht nur mit Bargeld, sondern auch mit wertvollem Equipment. Die Einbrecher kletterten vermutlich durch eine aufgehebelte Tür hinein, durchwühlten anschließend mehrere Schränke, bevor sie mit ihrer ausgeklügelten Beute flüchteten.

In einem weiteren Vorfall wurden zwei Trickbetrügerinnen bei einem Übergriff auf eine Seniorin in Hanau am Freitagnachmittag erwischt. Die Täterinnen gaben vor, für einen Sozialdienst zu arbeiten, um sich Zutritt zur Wohnung der ahnungslosen Frau zu verschaffen. Während eine von ihnen die Seniorin ablenkte, durchsuchte die andere Diebin das

Nebenzimmer. Letztlich gelang es den beiden, einen Betrag von mehreren hundert Euro zu stehlen und zu entkommen!

Einbruchswelle in der Region

Die Einbrecher machten auch in Nidderau und Schlüchtern Beute. In Nidderau drangen sie in ein Einfamilienhaus ein und stahlen Schmuck, Bargeld und sogar Schuhe. Die Langfinger verursachten einen Sachschaden von schätzungsweise 500 Euro. In Schlüchtern wurde am Dienstag ein ähnlicher Einbruch gemeldet, bei dem wertvoller Schmuck entwendet wurde. Die Polizei in Hanau bittet die Bevölkerung um Hinweise, um diese dreiste Welle von Einbrüchen zu stoppen!

Alle Zeugen sind aufgefordert, sich unter den angegebenen Rufnummern zu melden. Die Bürger sollten wachsam sein und verdächtige Aktivitäten sofort melden!

Statistische Auswertung

Ort: Castrop-Rauxel, Deutschland

Beste Referenz: [ruhrnachrichten.de](https://www.ruhrnachrichten.de)

Weitere Infos: [ruhr24.de](https://www.ruhr24.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)